
議事録（要旨） 

(1) 会議の名称 令和３年度 第２回越前市総合教育会議 

(2) 開催日時 令和４年１月１８日（火曜日）午前１０時００分～１１時００分 

(3) 開催場所 大会議室 

(4) 出席者氏名 

市長  山田賢一 
教育委員会   
教育長 澤崎秀之、澤﨑郁子委員、岩坂昭宏委員、岡川聖代委員、伊東 
知之委員 

(5) 欠席者氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 

副市長 河瀨信宏、企画部長 小泉陽一、企画部理事 宮田尚喜、 
企画部政策幹 西野健一、政策推進課副課長 兵信一郎、政策推進課 
主事 出雲路善彰、教育委員会事務局長 渡辺亜由美、教育委員会事務 
局理事（子ども政策担当） 出口茂美、教育委員会事務局理事（社会教 
育担当）橋本美帆、教育振興課長 笹田和子、教育振興課学校教育指導 
室長 倉内政昭 

(7) 会議議題 

協議事項 

（１） 共生社会の実現に向けた教育施策の充実について 
報告事項 
（１）ＧＩＧＡスクールへの取組の進捗状況について 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 
資料１ 共生社会の実現に向けた教育施策の充実について 
資料２ ＧＩＧＡスクール取組の進捗状況について 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 協議事項 

（１） 共生社会の実現に向けた教育施策の充実について 
・事務局から説明 

・意見交換 

 共生社会の実現に向けた教育施策の充実については、外国人児童

生徒の受け入れとして各学校を望む意見や現場の負担に対応した適

切な人材確保などの意見があった。 

４ 報告事項 

（１）ＧＩＧＡスクールへの取組の進捗状況について 



・事務局から説明 

・意見交換 

ＧＩＧＡスクールへの取組の進捗状況については、教育現場でタ

ブレットが大いに役立っている、授業によって先生がタブレットの

使用を使い分けている、対面とオンラインの併用が重要という意見

があった。 

５ 閉会 

 
 


